

宗岡二中だより



12月号 平成29年12月1日(金)

○○の秋?

校長 木村 実

スポーツの秋

新人兼県民総合体育大会(県大会)

女子バスケットボール部は準優勝校と 2日目に対戦し、惜敗しました。陸上2年 男子 100mに出場した篠健心君は残念に も予選敗退。柔道個人に出場した2年高田 佳和君も健闘しました。其々の保護者の皆 さまのご協力ありがとうございました。

また、弓道で3年女子稲葉唯花さんが 11月26日の県大会に。アイスホッケーで は埼玉県選抜として1年生金子朝陽君、3 年生金子葉月君が11月25・26日に関東 大会に臨みます。

朝霞地区駅伝大会 10月24日(火)に 新座市民総合運動公園陸上競技場で行われました。選抜された1年生から3年生までの男子9名と女子10名でメンバーを組みました。結果は芳しくありませんが、補欠の選手も含めて頑張ってくれました。

志木市民卓球大会

2部で 2 年澤田和希君が優勝。熊谷啓 太君がベスト4に入賞しました。

芸術の秋

3年鈴木亜梨咲さんが「税についての作 文」コンクールで、朝霞税務署から志木市 長賞を受賞しました。 果、3年1組、2年1組、1年1組が優秀賞に輝きました。11月10日(金)に代表として、市民会館で歌声を披露しました。講評では、どの学年も素晴らしい合唱を響かせ、良い評価を頂きました。また、3年1組は、11月7日(火)に戸田市文化会館で行われた埼玉県小中学校音楽会南部・南地区大会に参加。2年1組は宗岡小学校、1年1組は宗岡第三小学校の朝会でも歌声を披露し、児童はもちろん、当時の先生方からも、「さすが中学生!」という

10月28日(土)の合唱コンクールの結

吹奏楽アンサンブルコンテスト

感想をいただきました。

11月21日(火)、狭山市民会館での西部地区大会に、フルート三重奏と木管五重奏の2組が出場。両組が銅賞を受賞しました。レベルの高い学校が集まった中での銅賞は素晴らしいことです。

第 52 回郷土を描く児童生徒美術展 1 年長葭友花さん、2 年相澤匠吾君、小出 大輝君、五十嵐紗媛さん、原田稚乙さん、 3 年髙橋咲奈さんが入選しました。

進学の秋

先月末から3年生の進学のため、面接練習が始まりました。皆、真剣です。

学習発表会の結果から

10月28日(土)に学習発表会が本校にて開催され、午前中の合唱祭にて最優秀賞に1年 1組、2年1組、3年1組が選ばれました。指揮者賞には1年菅野七星さん、2年橋本結里夏さん、3年川口楓さんが選ばれました。合唱祭の成功に向けて実行委員や有志合唱の生徒が活躍してくれました。展示の部を経て、午後には英語スピーチの発表が行われ、志木市弁論大会で活躍した生徒のスピーチが披露されました。今回もたくさんの保護者の方、地域の方に参観頂きました。



大会の結果から

女子バスケットボール部もトーナメント2戦目にて惜敗となりました。朝霞地区新人体育大会を勝ち抜いた篠健心君・髙田佳和君は惜敗でした。次年度に期待を残す活躍をしてくれました。

下宗岡地区まちづくり会議主催イベントより

11月19日(日)本校にて志木市下宗岡地区まちづくり会議主催の~下宗岡だョ!全員集合~が行われました。本校からも吹奏楽部をはじめボランティアなど生徒が協力しました。当日はキャンドル点灯などいろいろな催しに地域の方が参加されました。

中3 チューター制度実施中

本校では11月から2月に向けて志木市中3 チューター学習制度事業を用いて支援人による 授業を展開しています。中学3年生の進路に必 要な学力を育み、夢の実現を応援しております。

12・1月の主な行事予定

1 4		<u> </u>
日	曜	行事
12/1	金	期末試験2日目
7	木	全校集会
8	金	1・2年校外学習
1 3	水	専門委員会
		⑤⑥健康教育講演会·学校保健委
		員会・あいさつ運動 (教師)
1 4	木	生徒集会・あいさつ運動(生徒)
1 8	月	学年保護者会
1 9	火	給食終了日
2 0	水	学期末短縮授業(~22日)
2 1	木	3年思春期講演会
2 2	金	第2学期終業式
2 3	土	天皇誕生日
2 5	月	冬季休業日 (~1/5)
2 9	金	教育活動中止期間(~1/3)
1/1	月	元日
8	月	成人の日
9	火	第 3 学期始業式
1 0	水	3年第3回校長会テスト
		給食開始
1 7	水	専門委員会
1 8	木	生徒集会
2 2	月	私立高校入試中心日(~24日)
2 6	金	新入生保護者説明会14:00

表彰から

○平成29年度志木市民卓球大会男子シングルス2部優勝 2年 澤田 和希

ベスト4 2年 熊谷 啓太

○平成29年度中学校バスケットボール交 流会ラビッツカップ優勝

女子バスケットボール部

○全国小中学校リズムダンスふれあいコンク ール関東大会出場

1年1組男子 Red Blue

2年3組男子 月の光に導かれし2-3男子

1年2組女子 Dancing girls Twenty☆Friends

編集後記

今年も大変お世話になりました。みなさんにとって2017年はどんな年でしたか? 今年度より本校はコミュニティースクールに生まれ変わりました。学校運営協議会委員の皆様の協力を得て、様々なことにチャレンジして参りました。ご協力ありがとうございました。また2018年もどうぞよろしくお願い致します。